

# Les choristes sont rentrés

## MONTCORNET

Mardi, à 20 heures, dans la salle du haut de l'hôtel de ville, la chorale les Baribans de Montcornet a retrouvé son chef, Éric Munch et les amis, tous pupitres réunis. Pour cette rentrée, l'ensemble quasi-complet a repris le rythme des répétitions hebdomadaires de 2 heures.

Les têtes nouvelles escomptées, pour étoffer le groupe, n'étaient pas au rendez-vous.

Le chef de chœur souhaite intégrer notamment des ténors dont les rangs s'éclaircissent.

Il précise : *«C'est justement en septembre que les nouveaux choristes peuvent nous rejoindre, en venant d'abord nous écouter pour, ensuite, avoir le plaisir, avec nous, de se prêter à une activité enrichissante hu-*



La chorale redonne de la voix.

*mainement, le chant.»*

Il existe aussi un autre moyen de se renseignant sur le site internet de

la chorale, [www.lesbaribans.com](http://www.lesbaribans.com), pour se rendre compte. ■